



Clap-fac "La Fièvre des particules" de Mark Levinson

Pau - Amphithéâtre de la présidence

Le 19 octobre 2016



La Fête de la science joue les prolongations à l'UPPA !

Jeudi 20 octobre à 14H - Amphi de la Présidence : *La Fièvre des particules*, de Mark Levinson / Etats-Unis / 2013 / 1H39 / VOSTFR, projection suivie d'une discussion avec des enseignants-chercheurs de l'UPPA.

La Fièvre des Particules suit dans l'intimité six brillants scientifiques cherchant à démêler les mystères de l'Univers, nous montrant à la fois les succès et les échecs de la plus importante et fascinante avancée scientifique du monde vers l'infiniment petit : la traque de la particule élémentaire nommée boson de Higgs. Tourné sur 5 ans, le film prend le parti de placer le spectateur au cœur d'un véritable suspense, rempli d'émotions, de temps forts autour d'une recherche scientifique décisive. Que l'on soit initié ou non, c'est un regard captivant sur la science, l'humanité.